

Klaus Spengler Pokal 2015

Am 12.12. fand erstmalig der Klaus Spengler Pokal in Mainz-Laubenheim statt. Aufgrund des viel zu früh verstorbenen Klaus Spengler, anfang des Jahres 2015, wurde das Nachwuchsturnier im Dezember umbenannt.

Von der FTG Pfungstadt gingen 8 Formationen an den Start.

Vier der Gruppen starteten zum ersten Mal in der Zusammenstellung.

Vanessa Baumgart und Giulia David starteten zum ersten Mal und erhielten 20.500 Punkte, dass am Ende Platz 12 bedeutete.

Marlene Schroth und Noémi Janß erturnten sich an ihrem ersten gemeinsamen Wettkampf mit 23,167 Punkte Platz 3.

Mit 24,983 Punkten holten sich Luise Herrmann und Elisa Regmann Platz 1 bei den Damenpaaren.

Alexandra Nickel und Mia Ratmann starteten zum ersten mal in dieser Konstellation und wurden mit 21.133 Punkte siebter.

Mit 20.567 wurden Emily Hennemann und Leandra Gioia an ihrem ersten Wettkampf Zehnter.

Natalie Hofmann und Anna Dorigatti belegten an ihrem zweiten Wettkampf mit 22.267 Punkten einen super Platz 5.

Ella Frühauf, Ida Rosenthal und Laura Becker wurden siebter bei vielen starken Damengruppen mit 21.967 Punkten.

Platz 1 mit 24.917 Punkten holten sich Kenney Paulk und Carlotta Dorigatti. Es ist ihr zweites Gold in Folge.

Herzlichen Glückwunsch an unseren Nachwuchs. Super gemacht.